
Termin bei dem Behindertenbeirat am 22.03.2018   17:00-19:30 Uhr

In Vertretung Teilnehmer von der Seniorenvertretung Wolfgang Kornau

Referat: Herr Kütter von der Initiative Zehlendorfer Mitte berichtet, dass 
die DB zur S-Bahnstation Zehlendorf eine Zugangsrampe für bzw. zu dem 
neuen Bahnsteigaufzug baut.

Für den noch nicht im Betrieb befindlichen Bahnsteig ist bei 
Inbetriebnahme auch ein barrierefreier Zugang bzw. Aufzug vorgesehen.

Am 16.04.18 hält Frau Moritz vom Behindertenbeirat einen Vortrag um 
Inklusion inhaltlich zu erklären und mögliche Fragen zu beantworten. Ort 
der Veranstaltung ist der alte BVV-Saal im Zehlendorfer Rathaus um 17 
Uhr.

Ein aktuelles Thema ist Barrierefreiheit für Behinderte in Sporthallen. Frau 
Kölsch wird in der BVV eine Anfrage formulieren um die Anzahl der 
Sporthallen und genauer die Orte der Barrierefreien Hallen zu erfahren.

Vorangebracht werden soll Einführung des sprechenden Busses und 
Haltestelle. Eine mit 100 Personen umfassende Studie soll in einer 
Testphase die Wirksamkeit aufzeigen.

Im Behindertenbeirat ist es erwünscht mit der Seniorenvertretung einen 
regelmäßigen Austausch zu führen da die Themen und Anliegen sich 
oftmals überdecken. 

Zur Klarstellung der inhaltlichen Themen im Beirat wird in der nächsten 
Sitzung über einen Aktionsplan diskutiert.

Nächster Termin 19.04.2018 um 17 Uhr

Wolfgang Kornau


